
 

 地区児童会を、９月３日（火）に実施しました。今回は、夏休み前にたてた目標の達成 

状況について話し合いがされました。地域の生活の中で「道路での飛び出しはしませんで 

したか」「あいさつはできましたか」「二人乗りはしませんでしたか」「知らない人につい 

ていきませんでしたか」「ごみを散らしたりしていませんか」「火遊びはしていませんか」 

他、結構多くのことについて振り返りをしていまし 

た。私がのぞいた打越・矢崎地区は、皆、「よくでき 

た」という自己評価でした（保護者の皆様、いかがで 

しょうか）。夏休みは、地域の一員としての自覚を高め 

るいい機会にもなったことでしょう。（写真：司会・ 

板書をする６年生の子供たち。ずいぶん司会が上手に 

なってきました） 
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地区児童会を実施しました 
～ 前期後半のしめくくり ～ 

Ｐ Ｔ Ａ役員会お世話になりました 

９月４日（水）１９：００から、９月のＰＴＡ役

員・委員合同会が実施されました。今回の主な議題

は、「郡浦神社例祭」についてです。今年の例祭は、

１０月９日（水）実施で、児童は午前中に参加する

予定です。私が小学生の頃も、学校から祭りに参加

していましたが、神輿を作ったという記憶はありま

せん。どんどん充実した形で参加できているのでし

ょう。私がそうだったように、子供たちが大人にな

っても、大切な記憶として残ってくれればいいなと

思っています。そして、ＰＴＡの皆様のご協力があ

ってこそ参加が叶います。業務の担当の皆様はもち

ろんのこと、保護者の 

皆様にはたいへん 

お世話になります。 

どうぞよろしくお 

願いします。 

本来の予定であれば、９月２日（月）の業間の時間にお願いするところでしたが、台風で２日が登校初

日となってしまったため、５日（木）に延期して実施していただきました。今回、お忙しい中に時間をつ

くって来てくださったのは、柿迫さん、河瀬さんのお二人で、中学年が対象でした。読んでいただいた本

は、「パンダのおさじと ふりかけパンダ」「野球しようぜ！大谷翔平も 

のがたり」の２冊。読んでくださったお二人に、感想をおたずねしま 

した。「子供たちが一生懸聞いてくれたのでおどろきました。絵本が 

大好きなのが伝わってきます」とのことでした。お話の続きが気にな 

る子供たちは、しっかり集中して聞いていました。また、「大谷翔平 

ものがたり」は、題が紹介されると、子供たちからどよめきが・・ 

・。この２冊は図書室に入る予定だと告げられると、子供たちが笑顔 

になりました。ぜひ、たくさん読んでほしいですね、柿迫さん、河瀬 

さん、大変お世話になりました。 

Ｐ Ｔ Ａ母親給食委員さんによる 9月の読み聞かせ 

三角中から 6名が職場体験へ 

 ９月１８日（水）、１９日（木）の２日間、

本校を卒業した三角中学校の２年生が６人、職

場体験でやってきます。キャリア教育の一環

で、アポイントの電話も本人たちが今週かけて

きてくれました。一昨年までとは違う立場で訪

れる小学校は、彼らの目にどのように映るので

しょうか。短い期間ではありますが、いろいろ

なことを経験し、感じ取ってくれればいいなと

思っています。また、教員志望者が減少してい

る昨今、この６人の中から教 

師を目指してくれる子供たち 

がいればいいなと密かに思っ 

ています。活動の様子はまた 

お知らせします。卒業生のみ 

なさん、しっかり頑張ってく 

ださいね。 

 


